

Fiscalía peruana investigará a tres expresidentes por actos de corrupción relacionados con Odebrecht



Lima, 11 jun (RHC) La Fiscalía de Perú anunció la apertura de una investigación preliminar por lavado de activos contra los expresidentes Pedro Pablo Kuczynski (PPK), Alan García y Alejandro Toledo, así como la aspirante presidencial Keiko Fujimori, por presuntos aportes de campaña de la constructora brasileña Odebrecht no declaradas por sus respectivos partidos políticos.

Las investigaciones surgieron tras la declaración del exdirectivo de Odebrecht en Perú, Jorge Barata, recibida por fiscales peruanos en febrero pasado en Brasil, donde se refiere a aportes de campaña que, presuntamente, la constructora hizo a las organizaciones políticas de los exgobernantes, manifestó la Fiscalía a través de sus redes sociales.

Durante el interrogatorio dado por Barata al fiscal José Domingo Pérez, en febrero pasado, el exdirectivo dijo que Odebrecht hizo aportes a las campañas electorales de Kuczynski y Toledo en 2011, y a la de García en 2006.

Mencionó un aporte a la campaña de 2011 de la hija del dictador peruano, Keiko Fujimori, quien ese año se presentó en los comicios presidenciales, los que finalmente serían ganados por Ollanta Humala, también investigado en forma preliminar por la Fiscalía debido al aporte de tres millones de dólares, presuntamente entregados por Odebrecht a su campaña.

Barata señaló que la empresa le entregó 300 mil dólares a Pedro Pablo Kuczynski a través de la banquera y allegada al exmandatario, Susana de la Puente, durante su campaña electoral. Kuczynski renunció a la Presidencia de Perú en marzo pasado, en medio de un escándalo por sus vínculos con Odebrecht. Para la campaña de Alan García en 2006, el exdirectivo de Odebrecht dijo haber entregado 200 mil dólares al exministro Luis Alva Castro, quien hizo de emisario entre ambas partes.

En este caso, Balata indicó que el aporte fue de 700 mil dólares. El expresidente ya es investigado por un presunto soborno de 20 millones de dólares de Odebrecht para entregarle la construcción de dos tramos de la carretera Interoceánica sur. La Justicia peruana ha pedido su extradición a Estados Unidos, donde vive actualmente.

Para Keiko Fujimori se destinaron 1,2 millones de dólares, que fueron supuestamente a través de dos intermediarios: el exministro Jaime Yoshiyama y el empresario Augusto Bedoya.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164276-fiscalia-peruana-investigara-a-tres-expresidentes-por-actos-de-corrupcion-relacionados-con-odebrecht>



Radio Habana Cuba